

英語だけじゃもったいない！

どんなことばにも開かれた心を育てる



オンライン★★★世界のことばで話そう★★★

先輩ママの体験談  
も聞けます！お子  
さんも一緒にどうぞ

◎10月21日(水) 11:00~11:40

◎11月4日(水) 11:00~11:40

Zoomにて行います (通信料はご負担ください)

参加  
無料

参加申込

0120-557-761 (平日 9:00~17:30)



お申込み後、担当より ZoomID をご案内します

<https://www.lexhippo.gr.jp/>

# 世界のことばを日々の暮らしに

英語をはじめ、スペイン語や中国語、韓国語などさまざまな国のことばに触れ、複数のことばを自然に身につける活動を通して、世界中の人と、「心を開いて友達になっていくことのできる人」を育てる活動をしています。

## 多言語の音に浸る

世界の歌と多言語で語られる物語のオリジナルのマテリアルを使って、いろいろなことばが聞こえてくる日常をつくりまします。まずは家の中で流してみましょう。自然に多様な音に触れることのできる環境が大切。音楽のように多言語のメロディを楽しみながら、豊かな音の感覚を身につけます。

## ファミリーに出かけよう

「ファミリー」は、人と出会う交流の場。国籍や年齢、体験に関係なく、0才からシニア世代まで一緒に多言語を楽しみます。先生はいません。クラス分けもテストもなし。多言語マテリアルを仲間と共有し、一緒にことばを育てあいます。さまざまなことば、人との出会いの中で多言語がふっくら育っていきます。

## ことばを歌う

聞こえてくる多言語を丸ごとまねっこ。ヒッポではそれを「ことばを歌う」と呼んでいます。まずそれぞれの国のことばのメロディを音楽のように口ずさんでいきましょう。自然にことばが身につけていきます。

## みんなと交流を楽しもう Language Clubs

多世代が集まり誰とでも話せる  
全国700か所の  
さまざまなヒッポに参加できます。

## 世界の人と出会う 異文化体験ができる Exchange Programs

世界の人と出会うチャンスがいっぱい。  
親子ホームステイ、  
ホームステイ受け入れ、  
留学、インターンシップ

多言語を身につけると嬉しいことがいっぱい！  
たくさんの人に出会える！  
自分の世界が広がる！

## 親子でヒッポに行ってみよう！

子育て  
応援！

いろんなことばを楽しむ、グループで懇談する、体験談を聞くなど、多言語の楽しさや面白さ、可能性を体験できる場がヒッポファミリークラブです。20を越える国や地域でのホームステイも体験でき、世界に通じるコミュニケーション力（聞く力・話す力）を育むクラブを各地で開催しています。親子で一緒に参加していただき、ことばの面白さを体感し、世界を身近に感じていただけたらと思います。

### 体験者の声

- 感受性豊かな年頃の子供たちに誰とでも明るく関わりを持つことの大切さを伝えたいと思い参加しました。たくさんのヒントをもらいました。（教員・男性）
- 私は今まで外国は怖いし、ことばも難しいと思っていました。でも、ことばを話すことは楽しい！とわかりました。（小学5年生・女子）
- 今まで外国のことばに興味はなかったけど、興味が出ました。その上、外国に行ってみたくまりました。（小学4年生・男子）
- すごく楽しかった。皆さんがいるいろんなことばを話しているので、私もできるかな？皆さんが子育てを楽しんでいるのが伝わってきて、私も新しい子育てを楽しむ方法を見つけられればと思います。（1歳児・母）



英語以外の言語も学ぶ意義  
「多様性を楽しむ姿勢」  
（ダイバーシティマインド）  
をヒッポの多言語環境で

木村護郎クリストフ  
上智大学外国語学部ドイツ語学科教授

国内でも国外でも、多様な言語的・文化的背景をもつ人々と偏見なくつきあっていくことがこれから必須の前提となる。そして相手を知る一つのカギが言語である。しかし、こう言うと、必ず、「英語さえできないのに多言語なんてムリ」という反応がかえってくる。しかし、これは的外れである。「多言語を避けているから英語さえできない」のである。むしろ小さい頃から多言語に接していると、多様性に開かれた心がはぐくまれ、異言語を学ぶことにおじけつかなくなる。そして何よりも、言語の多様性に慣れることでさらなる言語が覚えやすくなるのである。

